
開催日時：

開催場所： 大宮ソニックシティ　9階　906会議室

講  　演1: 「上尾中央総合病院におけるサムスカ®錠の適正使用への取り組み」

講　　演2: 「伝えるのは命の輝き」

総合評点
3.8

(4件尺度)

アンケー
ト意見あ
り（枚）

16

評価記入---4.とても適切　3.適切　2.やや不適切　1.全く不適切　

郵送された
ポスター

メール HP メルマガ その他

12 8 13 4 18

2.メールマガジンを知っているか
知っている 無回答

42 3

登録済み
16

3.性別と年代
男 女 無回答
32 39 6

20代 30代 40代 50代 60歳以上 無回答
19 14 23 13 4 4

4.講演2テーマについて
4 とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

62 13 0 0 2 3.8

1. 本研修会の開催をどこで知ったか

送信されたFAX

15 46

旭川市　旭山動物園　園長/獣医師　坂東　元　先生

アンケート回収率

7787

上尾中央総合病院　薬剤部副部長　新井　亘　先生

第11回医療の質・安全研修会参加者アンケート集計結果

2018年10月12日(金）18：30～20：45

研修者数 アンケート提出数

登録していない

89%

22

無回答

32
知らない

80%

17%

0%0% 3%

とても適切

適切

やや不適切

全く不適切

無回答



5 よく理解できた 理解できた
やや理解でき

なかった
全く理解で
きなかった

無回答 平均

69 8 0 0 0 3.9

6 とても満足 満足 やや不満足 全く不満足 無回答 平均

66 11 0 0 0 3.9

7 大いに役立つ 役立つ
やや役立たな

い
全く役立た

ない
無回答 平均

51 26 0 0 0 3.7

アンケート意見（16枚）
5．講演内容について

死の大切さが理解できた 1
分かりやすく楽しい内容だった 1

8.今後取り上げてほしいテーマについて
褥瘡 1
年1回この講演をしてほしい 1

9.本研修会で気づいたこと・質問・希望
1
1

心が温まる話だった
素晴らしい講演会だった

7. 本研修会は今後の業務に役立つか

6. 本研修会の印象について

5.講演2内容について

90%

10%

0% 0% 0%

よく理解できた

理解できた

やや理解できなかった

全く理解できなかった

無回答

86%

14%

0% 0%
0%

とても満足

満足

やや不満足

全く不満足

無回答

66%

34%

0% 0% 0%

大いに役立つ

役立つ

やや役立たない

全く役立たない

無回答



1
1
1

人として見直す機会となった 1
命を預かる責任を改めて感じた 1

1

大変勉強になった

十数年前に初めて旭山動物園に行った時に、動物たちが生き生き
としてて、佇まいが美しく感動したのを覚えているが、その理由
が少し分かったような気がする

1

とても貴重な講義だった

1

医療者として、人として「生」と「死」について今一度考え、改
めて大切にしていきたいと思った
「相手にとって幸せなことは？」と考えて行動を起こせたらと感
じた

とても濃い内容の面白い話がたくさん聞けて、楽しい時間だった

日々の業務に追われて治療に関する姿勢が作業的になっているの
ではないかと、考えさせられ機会になった。出来る限り患者一人
一人に向き合い治療に携わっていきたいと思った

1

環境を作るということの大切さ、難しさを改めて感じた。相手の
ことを決めつけずに、何を必要としているのかを会話の中で、
しっかりと受け止められるようにならなければならないと思った

1

いつもは取り上げていない内容だと思うが、命についての考えは
共通する部分があるのかなと思い、すごく面白かった

1


